

Todesnachricht

SCHWESTER MARIA THEREZA ANNA

ND 4453

(Früher Schwester Maria Aurora)

Thereza Anna COSTELLA

Heilig Kreuz Provinz, Passo Fundo, RS, Brasilien



Datum und Ort der Geburt:	22. März 1931	Col. Langaro, Passo Fundo, RS
Datum und Ort der Profess:	13. February 1951	Passo Fundo, RS
Datum und Ort des Todes:	08. Dezember 2019	Casa Betania, Não-Me-Toque, RS
Datum und Ort der Bestattung:	09. Dezember 2019	Casa Santa Cruz, Passo Fundo, RS

“Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.” Mt 25,40

Thereza Anna ist die Tochter der Eheleute David Costella und Maria Rovani Costella. Von den 13 Kindern dieser großen Familie wurden vier Söhne Franziskaner und vier Töchter Schwestern Unserer Lieben Frau. Die Familie war tief gläubig und das Gebet gehörte zum Alltag. Der Rosenkranz wurde jeden Abend gemeinsam gebetet. Der Vater las den Kindern aus der Heiligen Schrift vor und stellte anschließend Fragen, um sicher zu gehen, dass sie den Inhalt verstanden hatten. Das motivierte ihre Liebe zum Wort Gottes.

Die Familie lebte von der Landwirtschaft und die Kinder lernten früh, dass Arbeit eine wichtige Rolle im Leben spielt. Thereza Anna betrachtete gerne die Natur und manchmal betete sie mitten in einem Kornfeld. Als der Vater erfuhr, dass sie Ordensfrau werden wollte, akzeptierte er ihren Wunsch, in die Kongregation der Schwestern Unserer Lieben Frau einzutreten. Am 2. Februar 1948 begann sie ihr Postulat in Passo Fundo, RS, wo sie auch ihr Noviziat und die weitere Zeit ihrer Ordensausbildung verbrachte. Schwester machte ihre erste Profess am 13. Februar 1951 und am 9. Februar 1956 legte sie ihre ewigen Gelübde ab.

Während der vielen Jahre ihres Ordenslebens diente sie den Schwestern und den Menschen mit großer Freude und Hingabe. Schwester war hauptsächlich in der Küche, im Gemüsegarten und in anderen häuslichen Arbeiten tätig. Außerdem besuchte sie kranke und alte Menschen, war seelsorgerisch tätig und nahm an Gebetsgruppen teil. Schwester M. Thereza Anna war eine der Pioniere unserer Mission in Acre (1971-1972). Über 40 Jahre war sie in Cruzeiro do Sul und Rio Branco tätig. Sie war eine Frau des Gebetes, die ihren unermüdlichen Dienst für andere immer mit einem frohen Lächeln verrichtete.

Die Gemeinschaft, in der Sr. M. Thereza Anna tätig war, gab folgende Zeugnisse: “Sie kontrollierte nicht alles und versuchte nicht, alles alleine zu tun. Es gab eine große Gruppe von Laien, die von der Spiritualität der CEBs (Christliche Basisgemeinschaften) geprägt waren und die große Arbeit in der Glaubensverkündigung leisteten. Jeden Freitag schickte die Gemeinschaft ein Auto, damit Schwester die Kranken im Krankenhaus besuchen konnte. Dort verbrachte sie den Nachmittag in Begleitung von Herrn Pfarrer Luiz Pieretti, . Die Besuche endeten mit der Feier der hl. Messe.”

“Schwester M. Thereza Ann ist ein Beispiel für uns. Sie war einfach, leidenschaftlich, demütig, mutig, engagiert, mild, freundlich; sie war eine Mutter, eine Lehrerin und vieles mehr. Wir lernten sie im Krankenhaus kennen und trafen sie immer in guter Stimmung an. Niemand brauchte auf Schwester zu warten, sie wartete immer auf uns. Ihr Einsatz für die Kranken, besonders für die Älteren, war unübertrefflich.”

2016 feierte Schwester M. Thereza Anna ihr Eisernes Ordensjubiläum. Wir danken Gott für ihr Leben und ihre Sendung und für ihre beispielhafte Liebe zu uns und allen Menschen. Möge sie jetzt ihren Lohn empfangen für alles, was sie für die Mission und Glaubensverkündigung in Acre getan hat. Zusammen mit ihr wollen wir beten um Berufungen für unsere Kongregation.